

## DANKSAGUNG

Liebe und Erinnerungen sind das, was bleibt,  
lassen viele Bilder vorbeiziehen,  
und uns dankbar zurück schauen,  
auf die gemeinsam verbrachte Zeit.

Von Herzen bedanken wir uns bei allen für die Zeichen der Verbundenheit, die in so liebevoller, vielfältiger und tröstender Weise zum Ausdruck gebracht wurden, beim Abschied unserer lieben

# Ruth Bretscher-Gehrig

Speziell danken wir Herrn Dr. med. Thomas Hotz und Herrn Dr. med. Philippe Delavy für die gute Betreuung. Dem Team der Spitex Eulachtal, dem Team der Mobilen Palliative Care, sowie dem Pflegeteam der Klinik Lindberg, danken wir für die einfühlsame Pflege.

Herrn Pfarrer Michael Baumann danken wir herzlich für die tröstende und persönlich gestaltete Trauerfeier.

Vielen Dank für alle Zuwendungen an die Stiftung Steinegg und an die Stiftung Spitex Eulachtal.

Die Trauerfamilie

